MEDIO: **EXCELSIOR** SECCION: PRIMERA

PAGINA: 8

14/MARZO/2019 FECHA:



MARKO CORTÉS BALANCE 100 DÍAS

Se debe de corregir el rumbo: PAN

Señala que tanto el Banco de México como las calificadoras ven crecimiento limitado

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, dijo que es necesario corregir la estrategia que el gobierno está llevando a cabo, luego de considerar que "es el peor arran-

ARRANQUE

señaló que también

con Peña Nieto y

Vicente Fox hubo

altas expectativas

sobre resultados.

El líder del PAN

que" comparado con los tres gobiernos anteriores.

Luego de hacer un análisis de los resultados alcanzados por el gobierno federal durante los primeros 100 días señaló:

"En materia de seguridad hay un incremento delictivo, por eso decimos que necesita corregirse la estrategia en el Ejecutivo federal. Si nos vamos a la parte económica, es el peor arranque en crecimiento económico comparado con los otros tres (gobiernos)".

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen** Radio, detalló que, en materia económica, y de acuerdo con datos oficiales, "hay un gran número de despidos a partir de diciembre; las calificadoras, el Banco de México, los expertos hablan de que vamos a tener un crecimiento bastante limitado este año por lo que es evidente que se debe corregir la estrategia".

Por ello, dijo que una de sus principales propuestas es disminuir el Impuesto Sobre la Renta con el objetivo de "lograr que se genere reinversión en el país", además de que se provocará "atraer inversión extranjera que se ha perdido a partir de cierta toma

de decisiones como (la cancelación) del aeropuerto (en Texcoco) que genera incertidumbre".

El presidente nacional del PAN explicó que el martes presentaron 10 propuestas al gobierno

federal "para poder reactivar la economía y fortalecer el esquema de seguridad", pero alertó, "se requieren hacer muchas cosas para que se corrija esa preocupación y foco rojo en los indicadores del país".

Cortés Mendoza también se refirió a los altos índices de popularidad y aceptación que mantiene el presidente Andrés Manuel López Obrador, a 100 días de haber iniciado su gobierno. Dijo que es una etapa normal, "de enamoramiento de arrangue".



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, planteó reducir la tasa del ISR para "lograr que se genere reinversión en el país".

Pemex no descarta endeudarse

El presidente Andrés Manuel López Obrador no descartó la posibilidad de que Petróleos Mexicanos (Pemex) emita bonos en la Bolsa Mexicana de Valores (Pemex).

Sin embargo, dijo que por el momento la empresa del Estado no necesita un mayor financiamiento, pues los recursos para su inversión se han incrementado en 40 por ciento.

"La posibilidad que pueda haber bonos de participación de inversionistas en la Bolsa, no la descartamos; pero no hay necesidad de

financiamiento. Hay presupuesto suficiente para Pemex, eso es lo que puedo yo comentar", explicó.

"No nos hemos endeudado, es la primera vez en mucho tiempo que Pemex, entrando un gobierno, no solicita crédito, la primera vez, y se los vamos a demostrar, o sea, tenemos finanzas públicas sanas", dijo en su conferencia de prensa matutina.

"En la Bolsa, no lo descartamos; pero no hay necesidad de financiamiento". reiteró el Presidente.

Nayelí González